

Parques Nacionales de Vietnam

Cuando viajamos a algún país del Sudeste Asiático, casi siempre es porque queremos conocer su cultura, sus costumbres, y su gente. Y la naturaleza también, por supuesto. Sin embargo, puede ser algo agotador, porque ya de por sí las ciudades y las urbes en medio de la ciudad conllevan largos paseos e implican mucho cansancio. Pero si vamos a estar allí bastante tiempo, siempre conviene ver alguno de sus paisajes naturales. Y por eso escribimos este post, porque en Vietnam tienen alguno de los Parques Nacionales más importantes de Asia. ¿Quieres saber más? Pues viaja con nosotros, y no lo pienses más.

¿Por qué son importantes los Parques Nacionales? Porque representan la gran cultura natural de ese país, y merecen la protección de los humanos y no todo lo contrario. Por eso mismo, aunque la misma visita al parque puede considerarse un despropósito, mientras cuidemos el entorno y estemos seguros de que no estamos haciendo daño a la naturaleza, puede ser una gran excursión de vacaciones para enseñar a los más pequeños lo asombrosos que son los paisajes en estos lugares y por qué deberían cuidarlos. Así que si quieres conocerlos, continúa leyendo este artículo, y no te preocupes, nosotros te lo mostramos todo.

Uno de los parques que debes visitar si es tu propósito conocer la naturaleza de Vietnam, es un lugar asombroso, que es el Parque Nacional de Cát Tiên, que está a unos 150 kilómetros de [hoteles en Ho Chi Minh](#), es decir a un par de horas en coche. Es un parque de selva húmeda, y es ideal visitarlo si te vas a quedar bastante tiempo en este país, y alquilas un coche o te sabes manejar bien con los transportes que hay. Aquí podrás encontrar rinocerontes en su hábitat natural, pero también elefantes y osos típicos de la región. Si vas hasta aquí, debes llevar un guía especializado, así que puedes buscar empresas que se dediquen a organizar safaris por aquí.

Pero este no es el único sitio que puedes visitar para admirar la naturaleza de Vietnam. Otro lugar fantástico es el Parque Nacional de Phong Nha-Kẻ Bàng. Está bastante lejos, e igual tienes que coger un avión desde Ho Chi Minh, porque está a más de 1.500 kilómetros de esta ciudad. ¿Merece la pena? Absolutamente sí, porque aquí podrás encontrar sus fabulosas cuevas, hechas de piedra caliza y que tienen muchos kilómetros en su interior. De hecho, muchas han sido descubiertas recientemente, por lo que no se ha investigado a fondo su interior. Si quieres ver estalactitas y estalagmitas, este es tu sitio. Parece que has dejado atrás Asia y estás en un mundo totalmente distinto.

Si quieres conocer algunas de las especies más raras del mundo, tienes que ir hasta el Parque Nacional de Phước Bình, un lugar espléndido para hacer senderismo en Ninh Thuan. Y es que la mayoría de las especies que aquí encontrarás, ya sea de pájaros o algunos mamíferos, están incluidos en la Lista Roja de la UICN, por lo que no podrás verlos en apenas otros lugares. ¿No es un motivo suficiente?

Recuerda que para ir a estos lugares, puedes necesitar un guía y [visado para ir a Vietnam](#). Además, tienes que tener presente que la ropa que lleves será importante, pues el tiempo ahí es bastante inestable según en qué época vayas a viajar hasta Vietnam. Asegúrate de llevar unas zapatillas de senderismo ya gastadas, cómodas, y ropa transpirable. Por si acaso, echa un par de chubasqueros y calcetines de

sobra, pues no hay nada más incómodo que tener los pies mojados. Después de ello, solo tienes que disfrutar de tu estancia en este país tan increíble.